



No. 10

広島市立伴東小学校  
令和元年12月19日

<http://tomohigashi-e.edu.city.hiroshima.jp/>

ホームページでカラー版を見ることができます。

## 今年も残りわずかです

今年も残りわずかとなりました。24日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。行事を楽しむ一方で、学習のまとめをしたり、大掃除などで家族の一員としての役割を果たしたり、充実した日々を過ごしてほしいと思います。

### 1月行事及び下校時刻(★は、変更下校時刻です。)

広島市立伴東小学校

日	曜日	学校行事	下校時刻						
			1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	水	元日							
2	木								
3	金								
4	土								
5	日								
6	月	口座引落①							
7	火	検診時程 学校朝会 給食開始 ベルマーク回収 校内書写作品展取組及び 展示(～2/12) 登校指導 委員会⑨	14:25	15:15	15:15	15:15	15:40	15:40	★
8	水	登校班会議 図書館開館 身体計測(3年・4年・わかば)	15:20	15:20	15:20	15:20	15:20	15:20	★
9	木	元気タイム 小中学校ふれあい交流会 書写指導(鶴川先生 3年 1～2h 4年 3～4h) 身体計測(5年・6年)	13:35	13:35	13:35	13:35	13:35	16:00	★
10	金	書写指導(鶴川先生 5年 1～2h 6年 3～4h 4年 5h) 身体計測(1年・2年)	14:55	14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	
11	土								
12	日								
13	月	成人の日							
14	火	ふれあい相談日	14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
15	水	口座引落② スクールカウンセリング(9:00～16:00)	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
16	木	元気タイム	13:35	13:35	13:35	13:35	13:35	13:35	
17	金	学年学習会(6年 5・6h)	14:55	14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	
18	土								
19	日								
20	月	全校造形(～24日) スマイルウィーク(～24日)	14:55	14:55	14:55	15:40	15:40	15:40	
21	火		14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
22	水	子ども安全の日 学年学習会(3年 5・6h)	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
23	木	児童朝会 クラブ⑥ クラブ見学(3年) 給食週間(～29日) 色覚検査	13:35	13:35	14:45	14:45	14:45	14:45	★
24	金	学年学習会(4年 5・6h)	14:55	14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	
25	土								
26	日								
27	月		14:55	14:55	14:55	15:40	15:40	15:40	
28	火	読み聞かせ(5年 わかば)	14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
29	水	スクールカウンセリング(9:00～16:00)	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	15:40	
30	木	学校朝会 5時間授業(5・6年)	13:35	13:35	13:35	13:35	14:30	14:30	★
31	金	なかよし遊びデー④	14:55	14:55	15:40	15:40	15:40	15:40	
<b>【2月行事】</b>			<b>【1月の目標】</b>						
5	水	参観・懇談(4～6年)	生活: ろうかひは 右側を静かに歩こう						
12	水	参観・懇談(1～3年)	保健: かぜを予防しよう						
13	木	見守り感謝の会 引率下校 全校造形展示(～4月末)	給食: 感謝して食べよう						
26	水	6年生を送る会(1・2h)	朝会: 教室までしずかにもどろう						

## 子ども安全の日 11月22日(金)

毎月22日は「子ども安全の日」です。11月22日(金)に子ども安全の日として、14年前に矢野西小学校で起きた事件を再び起こさせないためにも、不審者から身を守る学習をしました。また、安全マップ作りについても学び、集団下校をする中で、実際に調べたり、「子ども110番の家」にお礼の手紙も配付したりしながら帰りました。

安全に登下校できているのは、日頃から見守りをいただいている保護者の皆様、地域の皆様のおかげであることに改めて感謝をする日となりました。



## 文化の祭典 音楽の部出演 12月8日(日)



広島文化学園HBGホールで行われた「文化の祭典 音楽の部」に、6年生が伴東小学校を代表して出演しました。自分たちが作詞作曲した「未来への道」を会場いっぱい歌声を響かせながら歌う6年生の姿は、とても感動的でした。6年生も、大勢の観客の前で練習の成果を発揮できたことに達成感を味わっていました。ホールの中や移動中も、6年生は【伴東プライド】を胸に、大変マナーよく行動することができました。6年生の姿は「自慢できる伴東」そのものです。

また、お忙しい中、会場まで来ていただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、お忙しい中、会場まで来ていただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 安佐南区のPTA活動に参加!

11月23日(土)には沼田運動広場で親善父親ソフトボール大会、安佐南区スポーツセンターで親善母親バレーボール大会が行われました。ソフトボールもバレーボールもチームワーク抜群で、素晴らしい試合となりました。

また、12月1日(日)には、広島市立大学大講堂でコーラス交歓会が行われました。昨年度の卒業生が作詞作曲した「軌跡」を気持ちの揃った美しい歌声で披露しました。

参加してくださった保護者の皆様、準備や練習・当日のお世話等をしてくださった役員の皆様、ありがとうございました。

## 学校協力者会議 12月10日(火)

本校では、学校協力者会議を年に5回開催しています。

今回は3回目にあたり、伴東学区社会福祉協議会 桑原会長様をはじめ協力者委員の皆様にご授業を参観していただき、ご意見やご提言をいただきました。

「子どもたちが積極的に学習に取り組んでいる。先生の話もよく聞いており、和やかな雰囲気である。」等々、子どもたちのよいところをたくさん話していただきました。

また、【伴東プライド】を掲げ、全教職員で教育に取り組んでいることを高く評価していただき、ありがたく思いました。このような評価をいただけたことは、保護者の皆様のご協力と地域の皆様のご支援があってこそです。本当にありがとうございます。

今後も、更なる子どもたちの成長のために力を尽くして参りたいと思います。



# お知らせ

## 冬休みのくらしについて

12月24日（火）から1月6日（月）まで冬休みです。学校から「冬休みの生活」のプリントを配付し、学級でも指導をします。ご家庭でもお読みいただき、ご指導いただければと思います。子どもたちが楽しい冬休みを過ごすために、ご家庭でも特に以下の点に留意していただきたいと思います。

- 【健康】・冬休みには、お正月や地域の行事など子どもたちにとって特別な行事が続きます。その分、起床時刻が遅くなったり、十分な睡眠時間がとれなかったりすることがあります。また、休み中も気温の低い日もあると思います。子どもたちが、休み中も規則正しく健康に生活できるようご指導ください。
- 【安全】・交通安全に気をつけるようにご指導ください。1、2年は道路で自転車に乗ることはできません。
  - ・不審者に遭遇したら迷わずに警察にご連絡ください。その後、学校にも報告をお願いします。
  - ・他人の敷地内や軒下等で遊んで迷惑をかけることがないようにご指導ください。
- 【生活】・火遊びやエアガン使用等の危険な遊び、長時間のテレビゲームなど、遊びについて適切にご指導ください。
  - ・年末から年始にかけて、金銭を所持する機会が多くなり、浪費しがちになる傾向があります。お年玉の使い方について、おうちの方としっかり相談して決めてください。
  - ・お金や飲食のおごり、おごられはトラブルの原因となりますので、しないようご指導ください。

※休み中に何かありましたら、学校までご連絡ください。（848-2061）

※学校に連絡がつかない場合は、各学級の学級役員さんからPTA運営委員の方を通じて校長・教頭にお知らせいただきますようお願いいたします。

## インフルエンザの予防・感染拡大防止等について

広島市教育委員会から以下のような通知がありましたので、お伝えします。

今月に入り、広島市立幼稚園・学校においても、インフルエンザにかかり園・学校を休む児童生徒等が急増し、学級閉鎖等を行う園・学校数も増加していますので、保健だより等をよく読んでいただき、インフルエンザの予防と感染拡大防止に一層努めていただきますようお願いいたします。

また、インフルエンザにかかった際は、抗インフルエンザウイルス薬の服用の有無にかかわらず、高熱等で異常行動を起こす可能性がありますので、インフルエンザにかかり、自宅で療養する場合は、少なくとも発熱から2日間は、注意が必要であることについて周知くださいますようお願いいたします。

それでは、よいお年をお迎えください。